



PERIÓDICO

La Verdad Impresa
Diario
de Chiapas
M.R.

PAGINA

FECHA

01/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Pide Llaven investigar

En conferencia de prensa en el Congreso de la Unión, el diputado federal Jorge Llaven Abarca fijó su postura ante el fatal hecho ocurrido en San Antonio, Texas, donde migrantes perdieron la vida, por lo que pidió a las autoridades correspondientes investigar y sancionar a los responsables de este acto inhumano.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/pide-llaven-investigar/>